



UNABHÄNGIG•FÜR•SPEYER

Frau Oberbürgermeisterin  
Stefanie Seiler  
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Speyer, 28.04.2024

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler,

die Fraktion „Unabhängig für Speyer“ bittet Sie, folgende Anfrage zur mündlichen Beantwortung in die Stadtratssitzung am 08.05.2024 aufzunehmen:

**Anfrage:**

**Soziale Anlaufstelle Speyer (SAS) – mittel- und langfristige Perspektiven**

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen

1. Wie haben sich die Nutzungszahlen der SAS von 2019 bis 2024 entwickelt?
2. Beurteilt die Verwaltung die zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten als angemessen?
3. Welche räumlichen Erweiterungen könnte die Stadt Speyer der SAS zur Verfügung stellen?
4. Wie sieht das städtische Konzept zur sozialen Begleitung Obdachloser und von Obdachlosigkeit bedrohter Personen, insbesondere der SAS, aus? Welche Pläne hat die Stadt mittel- und langfristig im Bezug auf die SAS?

**Begründung:**

Am 27.04.2023 beantragte unsere Fraktion UFS, dass die soziale Anlaufstelle auch während der Frühjahrs- und Herbstmesse durchgehend ihre Räumlichkeiten auf dem Festplatz benutzen darf. Die Ratsmehrheit stimmte unserem Antrag zu. Das führte zu einer deutlichen Verbesserung für die Gäste der Anlaufstelle.

Vor kurzem erreichte uns ein Hilferuf des Leiters, Stefan Wagner, in der er darum bittet, die räumlichen Möglichkeiten zu erweitern, da der Zuspruch noch einmal deutlich zugenommen habe.

Mit freundlichen Grüßen

Rosemarie Keller-Mehlem

Dr. Maria Montero-Muth

Rosemarie Keller-Mehlem  
Fraktionsvorsitzende  
Kolpingstraße 6  
67346 Speyer

Dr. Maria Montero-Muth  
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende